

---

ZURICH, SUISSE, 21 FÉVRIER 2023

# ABB E-mobility a levé près de 500 millions d'euros et prépare son introduction en bourse

- ABB E-mobility, avait annoncé en novembre 2022, la signature d'un placement privé préalable à l'introduction en bourse d'environ 200 millions d'euros d'actions, mené par de nouveaux investisseurs minoritaires.
- ABB E-mobility annonce en février la signature d'un accord avec quatre autres investisseurs minoritaires afin de lever 325 millions d'euros, portant à plus de 500 millions d'euros le montant total de la levée.

ABB E-mobility, leader mondial des solutions de recharge de véhicules électriques (VE), a levé pas moins de 500 millions d'euros depuis novembre 2022 grâce à la signature de plusieurs accords avec des investisseurs minoritaires. Ces transactions représentent les dernières phases du placement privé d'actions nouvellement émises par ABB E-mobility avant son introduction en bourse, celles-ci devraient être finalisées début février 2023.

La première phase de placement privé comprenait la participation du fonds d'actions stratégique à long terme Interogo Holding ; de Moyreal Holding AG (« moyreal »), un gestionnaire de patrimoine suisse détenant une longue histoire dans l'industrie automobile et conseillé par Helvetic Trust AG ; ainsi que la participation du Président d'ABB E-mobility, Michael Halbherr.

Interogo Holding et Moyreal estiment qu'ABB E-mobility jouera un rôle important dans la transition vers une société plus durable.

Les investisseurs participant au deuxième tour sont BeyondNetZero, fond d'investissement pour le climat de General Atlantic; GIC, fonds souverain de Singapour; Just Climate, société d'investissement basée au Royaume-Uni et fondée pour soutenir des projets en faveur de la transition énergétique par Generation Investment Management ; et enfin Porsche Automobil Holding SE, basée en Allemagne, investissant dans les domaines de la mobilité et de la technologie industrielle, actionnaire principal de Volkswagen AG et Porsche AG.

Björn Rosengren, PDG d'ABB, a déclaré : « *Nous restons attachés à notre stratégie visant à coter séparément notre activité de mobilité électrique sous réserve de conditions de marché favorables. Dans le même temps, avoir de nouveaux coactionnaires d'ABB E-mobility est une reconnaissance de l'offre client de premier plan de l'entreprise et de sa place sur le marché. Le placement privé renforce notre engagement commun à assurer la croissance rapide d'ABB E-mobility afin de rester le mieux placé pour dominer le secteur des solutions de recharge de véhicules électriques.* »

« *Nous suivons le secteur de recharge de véhicules électriques depuis longtemps et sommes impressionnés par ce que l'équipe d'ABB E-mobility a accompli. ABB E-mobility est bien positionnée pour soutenir la transition vers un avenir plus durable. Nous sommes impatients de travailler avec l'équipe et les coactionnaires* », a déclaré Richard Silén, Directeur Général de IH Long-term Equity Advisors AB, la branche actions à long terme d'Interogo Holding AG.

## **Nomination complète du conseil d'administration**

Suite à la nomination du Président Michael Halbherr, ainsi que de trois représentants d'ABB, à savoir Morten Wierod (Président de la Business Area Electrification), Carolina Granat (Directrice des Ressources humaines) et Andreas Wenzel (responsable de la stratégie et des fusions-acquisitions), trois autres membres indépendants du conseil d'administration d'ABB E-mobility ont été nommés : Håkan Samuelsson, Annette Köhler et Peter Molengraaf. En outre, Richard Silén, Directeur Général de IH Long-Term Equity Advisors AB, a été nommé au conseil d'administration.

Le conseil d'administration, couvrant les compétences dans les domaines de l'automobile, de l'énergie, de la finance et de la numérisation, a été créé pour gouverner la division dans l'esprit d'une société indépendante flexible et dynamique. Le groupe ABB reste un partenaire engagé au sein d'ABB E-mobility avec une participation majoritaire, offrant un accès continu au financement et soutenant sa future croissance.

ABB E-mobility est un leader mondial du marché dans la construction d'un avenir zéro émission, avec des solutions de recharge intelligentes, fiables et sans émissions pour véhicules électriques. Depuis le début de l'année, la société a considérablement intensifié ses activités, notamment grâce à un certain nombre d'acquisitions et d'investissements, notamment In-Charge, Chargelab et Numocity, ainsi qu'à l'ouverture d'un site de production ultramoderne en Italie et à l'expansion de sa présence aux États-Unis.

Lilja, Morgan Stanley et UBS ont agi en qualité de conseillers financiers et Lenz & Stähelin a agi en tant que conseillers juridiques externes d'ABB dans le cadre du placement privé.

**ABB**, leader mondial des technologies en électrification et automatisation, construit un avenir plus durable et économe en ressources grâce à ces solutions. Ces dernières combinent ingénierie et logiciels pour optimiser les processus de production, alimentation, déplacement et exploitation. Avec plus de 130 ans d'excellence et 105 000 employés dévoués à l'innovation, le Groupe ABB accélère la transformation industrielle. [www.abb.com](http://www.abb.com)